



学校だより

第404号

横浜市立みたけ台中学校

8月号 令和2年7月31日

NET 公式サイト <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/mitakedai/>

夏休み

校長 小林 誠

生徒の皆さん、いよいよ夏休みですね。しかし、例年の約5週間から、今年は8月1日から16日までの実質2週間になってしまいました。学校休業による学習の遅れを取り戻すためと言われてしまえば仕方ないのですが、残念に思うかもしれません。

さて、部活動が7月から再開しています。1年生の仮入部期間も終わり、夏休みには3学年そろっての活動も始められそうです。この時期、様々な制約がある中で、いくつかの運動部では3年生の節目となる交流試合がもたれます。横浜市中学校体育連盟が安全のための大枠を定め、各区の競技部で種目に合った安全対策を決めての実施です。本校も会場校となりますが、他の公共施設利用のルールに準じて、参加者(保護者含む)の名簿提出や健康観察などをおこないます。3年生にとっては、4か月のブランクの後に1か月活動し、そしてわずか1・2試合で引退ということになってしまいます。また、競技によってはそれすらかなわない部もあります。地域・保護者の皆様には、3年生たちの心情を斟酌していただき、開催へのご理解を賜りたく、お願いいたします。

夏休みと言えば、塾通いも含めた夜の外出には特に気をつけてください。勉強も遊びも命あってのこと、しっかり安全対策を取り、リスクに備えてほしいものです。自転車のライトを点ける、カバンに反射材をつける、明るい色の服を着るなど、夜間の被視認性を高めましょう。万が一自転車や自動車と接触したら、必ず警察に通報し、相手の連絡先や車両ナンバーを確認するなど、法的にも自分の身を守る行動をとりましょう。一方、加害者にならないように、自転車に乗る場合はきちんと整備をして安全運転に努めてください。事故相手にけがをさせた場合、高額な賠償を請求される事例が増えています。そのため神奈川県では昨年からは、自転車保険への加入を義務付けています。ぜひご家庭でも話題にしていただき、加害・被害どちらにも気をつけて夏休みを楽しく過ごしてほしいものです。

みたけ台中学校では、9月に1年生校外学習(足柄)・2年生自然教室(蓼科)・3年生修学旅行(奈良・京都)を実施する方向で現在準備中です。新幹線やバス、宿泊施設や活動場所での安全対策の基準が定まってきて、どこへ行っても共通した危機意識で安全対策が講じられ移動や宿泊の可否判断が客観的に行えること、発熱時の対応について医療機関との連携がしっかりとれていることからの判断です。

もちろん、新型コロナウイルス感染症の影響はまだまだ続いています。第2波流行の可能性もあります。「中止」の判断が必要な時は、すぐに下します。しかしながら、『安全第一』とは、何もしないことではなく、きちんと安全対策を進めていくことだと考えます。生徒の安全を第一に、最新の情報を基に、折々で適切な判断に努めてまいりますので、保護者の皆様には、ご理解・ご協力のほど、よろしく願い申し上げます。

生徒の皆さんは、夏休み中もしっかり運動し、しっかり栄養と休養を取り、健康の維持管理に努めてください。夏休み明けに、元気に再会しましょう。

M1グランプリ

生徒会本部による企画『M1グランプリ』がA棟3階少人数教室にて行なわれました。

これは、臨時休業により、体育祭等、学校行事のいくつかが中止・延期されていく中、『せめて生徒会本部企画としてみんなが盛り上げられることを行えないか?』と役員が考え、企画されたものです。

3学年縦割りクラス対抗で、クイズ大会を行い、白熱した戦いが行われました。1位：2組，2位：1組，3位：3組という結果になりました。

その模様が7月29日（水）昼食時に全校に放送されました。



学年目標・学級目標

学校が再開し、学級・学年組織ができ、目標ができました。各学年、学級、どのような願いのもとにどのような目標を立て、生活を進めていくのでしょうか。

<1 学年>

○学年目標：『クローバー』…3つ葉（クラス）がひとつになって団結向上していく。緑学年のカラー。雑草とされているクローバーは、困難に立ち向かっていく姿を彷彿させる。

- 1組：『互いの夢を応援する1-1』…互いを尊重し、他者を思いやり気持ちを大切にします。
- 2組：『One for all All for one』…ひとはみんなのために、みんなはひとりのために。
- 3組：『試行錯誤～失敗をおそれることが失敗だ～』…何事も失敗を恐れずに挑戦し、成長していきたい。

<2 学年>

○学年目標：『100人100色』…それぞれの個性を発揮していけるように。

- 1組：『Strelitzia～2年1組最高のMix ジュース』…輝かしい未来に向かってMix ジュースのように一人ひとりの味を出して最高の味を作れるようにしたい。
- 2組：『喜怒哀楽～共に感情を分かち合おう～』…楽しい、笑顔、明るい、みんなが仲良く、支え合う気持ちを大事にしたい。
- 3組：『Smile Story～団結して笑顔で楽しい思い出づくり～』…

<3 年>

○学年目標：『輪進変実』…輪のように繋がり、協力し合い、前進し、新しい良い自分、学年に変わって実らせるという意味。

- 1組：『Be Happy』…Balance 安定， encourage はげます， Honest 正直， Achieve 達成， Peaceful 平和な， Potential 可能性を秘めた， yahoo! という願いをこめて。
- 2組：『だるま～1人1人の願いをこめて～』…だるまは縁起がよく、生徒一人ひとりのさまざまな願いを込めて、みんなで頑張ろう。
- 3組：『達』…達という字を『一』『之』『幸』に分けて考えると、一つのことを続けると幸せになるという意味。

<5・6組>

『困った時に助け合えるクラス』…苦手なことをお互いに理解し、支え合えるクラスになりたい。

花いっぱい運動

6月24日(水)に『花いっぱい運動』で植えてくださったプランターの花がすくすくと成長し、見事な花を咲かせています。

三者面談に見えた保護者の皆様もご覧になってくださったと思います。

PTA役員の皆様、ありがとうございます。



今後の予定について

8月の新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について、次のように考えています。

1 学校再開第3期としての位置づけを継続します

(1) 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を継続します

- ①登校時に昇降口で健康観察を行います。登校前に検温し、『健康観察票』を持たせてください。
- ②各自マスクを着用し、持ち帰るようにしてください。
- ③授業中は、三密を避ける配慮をしながら取り組みます。
- ④鼻をかんだティッシュ等は、各自ビニール袋を持参し、しばって捨てます。
- ⑤シャージ登校は引き続き可とします。
- ⑥共用部、各教室の消毒を引き続き行います。

(2) 生徒のようすを考慮して、授業時間は45分、6時間を継続します。

(3) 部活動を進めます。詳細は、7月29日(水)に配布した『新型コロナウイルス感染症拡大防止を踏まえた部活動の展開に関して』をご参照ください。

- ①全学年で部活動を行います。夏休み中は7日以内、活動時間は3時間以内とします。土日に行なう場合はいずれか1日とします。夏休み明けは、土日祝日をふくめ週4日以内とします。平日は、2時間以内、土日祝日は3時間以内とします。
- ②三密をさけ、身体的距離を十分に確保できる人数で活動をし、こまめに手洗いの時間を設定します。水分を補給するなど熱中症対策も同時に進めます。
- ③8月中に3年生のための交流試合が行われる部があります。具体的な日程等については、各部から出される案内をご覧ください。

2 学校行事年間計画について

(1) 夏休み以降に予定していた活動のうち、租税教室、食育教室は中止しました。

(2) 各学年の校外行事は、今のところ予定通り行う方向で進めています。

1年PAA:9・17(木) 2年自然教室:9・24(木)~26(土) 3年修学旅行9・27(日)~29(火)

3 感染者等(感染疑い、濃厚接触含む)が発生した場合の対応について

- (1) 生徒は出席停止、教職員は出勤停止(それぞれ2週間)になります。
- (2) 当該感染者が活動した範囲の物品等を関係機関と連携し、消毒します。
- (3) 生徒、教職員の感染が確認された場合、関係機関により濃厚接触者が特定されるまでの間、教育委員会は、学校の全部または一部の臨時休業を指示します。
- (4) 学校内の感染拡大の可能性が高い範囲に応じて、教育委員会より、学級単位、学年単位、又は学校全体の臨時休業の指示があります。